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Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

am 9. Juli 2022 wurde mit zwei pandemiebedingten Jahren Verspätung das zehnjährige Jubiläum der 
Stadt Augsburg als Fair-Trade-Stadt gefeiert. Um Fair-Trade-Stadt sein zu können ist eine Mitgliedschaft 
der Stadt im Verein Fair-Trade Deutschland e.V. und eine zweijährliche Zertifizierung erforderlich. 

Dazu stellen wir folgende Anfrage mit der Bitte um Beantwortung: 

1. Wie hoch ist der Mitgliedsbeitrag der Stadt Augsburg beim Verein Fair-Trade Deutschland e.V. pro 
Jahr? 

2. Welche Arbeitsleistungen sind von der Verwaltung für die Rezertifizierung als Fair-Trade-Stadt 
aufzubringen? 

3. Wie viele gearbeitete Stunden wurden von der Verwaltung durchschnittlich für die bisherigen 
Zertifizierungen aufgewendet und welchen monetären Gegenwert haben diese aufgewendeten 
gearbeiteten Stunden? 

4. Welche Kosten fielen beim Büro für Nachhaltigkeit, in der Lokalen Agenda 21 und ggf. bei anderen 
städtischen Stellen für die Arbeit der Steuerungsgruppe im Rahmen der Fair-Trade-Stadt in jedem Jahr 
seit 2010 an und wie setzen sich diese zusammen? 

5. Welche Kosten fielen für Informationsmaterialien, Broschüren etc. im Rahmen der Fair-Trade-Stadt in 
jedem Jahr seit 2010 an und wie setzen sich diese zusammen? 
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